

29 DE OCTUBRE DE 2024.

**DIPUTADA ERIKA PAOLA MENDOZA SALDAÑA.
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO.**

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: “BIENESTAR PARA TODOS Y TODAS”.

Buenas tardes a todos, con su venia diputado presidente, mesa directiva, compañeras, compañeros, a los medios de comunicación y todos los que nos siguen por las diferentes plataformas digitales. Hoy quiero hablar sobre la importancia fundamental de los programas sociales en nuestra constitución, mismos que son impulsados por nuestra Presidenta la Doctora Claudia Sheinbaum Pardo. Por mencionar algunos: La Pensión para Mujeres Bienestar, que ya cuenta con más de 766 mil mujeres registradas, es un ejemplo claro de cómo estos programas impactan positivamente en la vida de todas las familias. La Pensión para Adultos Mayores, que se entregará a partir de los 65 años, es otro derecho fundamental que se está convirtiendo en realidad. Y el Programa de Salud Casa por Casa, que ya ha visitado más de 889 mil hogares, demostrando nuestro compromiso con la atención médica. Estos han sido una herramienta para aliviar las necesidades de las familias más vulnerables, pero es esencial que se eleve a rango constitucional, para garantizar su continuidad y mejorar la vida de quienes más lo necesitan. “No solo es un marco legal más sólido, sino que asegura su permanencia lejos de coyunturas políticas. Necesitamos que se garantice eficiencia, equidad y transparencia en el uso de los recursos públicos, la pobreza, la desigualdad y la exclusión son problemas estructurales que afectan a miles de ciudadanos, y estos programas sociales son la respuesta a estos desafíos. Mi compromiso estará a favor de acciones legislativas que mejoren la calidad de los grupos vulnerables; por ello, mi lucha será permanente, sin cuartel y sin dejar a un lado la justicia cotidiana y los derechos humanos. Hoy, México es un país distinto en el que las políticas públicas garantizan el derecho y la inclusión, al permitir que todas las personas y grupos históricamente fueron olvidados, cuenten con una vida mejor. Me da gusto ver qué se está consolidando una política de estado basada en el bienestar y en la decisión de transitar

hacia una auténtica sociedad democrática, solidaria incluyente y con plena vigencia de derechos para todas y todos por igual. De eso se trata el segundo piso de la transformación, del momento de profundizar en las políticas públicas que han demostrado su eficiencia, eficacia y perfeccionar las instituciones y de fortalecer la participación ciudadana. Por esa razón, debemos seguir trabajando desde las diferentes trincheras, para generar acciones que empoderen a nuestra ciudadanía. Los programas sociales, son derechos, no dádivas. Estos derechos constitucionales son un triunfo de la república, de México y de todas y todos. Hago un llamado a la acción e invito a mis colegas a sumarse a este esfuerzo, juntos desde nuestras trincheras, podemos construir una sociedad más justa, equitativa y próspera para todos. Es cuanto diputado presidente.